

PETIT SAINT-JEAN

# Un petit bijou à Amiens pour le football amateur des Hauts-de-France

Le centre administratif, technique et de formation de la Ligue de football des Hauts-de-France de 3 000 m<sup>2</sup>, en construction au Petit Saint-Jean, s'annonce ambitieux.



Fernand Duchaussoy voit avec ce centre moderne et tourné vers l'avenir une promesse tenue lors de la fusion des Ligues de football Nord-Pas-de-Calais-Picardie. Le complexe Emile-Guégan dédié à l'ASPTT retrouve au passage une nouvelle jeunesse.

## À SAVOIR

• **Les subventions** allouées seront les suivantes : 200 000 € du Département de la Somme, 300 000 € de la Région des Hauts-de-France, 92 000 € d'Amiens Métropole (valeur du terrain).

**A**près les Ligues de football Auvergne-Rhône-Alpes, Ile-de-France et Bretagne, celle des Hauts-de-France aura son centre administratif, technique et de formation. Cette ambition profite à Amiens qui accueillera ce site de 3 000 m<sup>2</sup> en construction pour 9,2 ME au complexe sportif Emile-Guégan (Petit Saint-Jean).

Les formations débuteront en février 2020, la mise en fonction totale en juillet 2020. « Il faut une phase de prise en mains », indique Fernand Duchaussoy, chef de projet. L'ex-président de la Ligue du Nord - Pas-de-Calais et de la Fédération française, tient une promesse formulée avant la fusion. Lui qui a fait une partie de ses études à Amiens, qui vit sur la côte et a porté les couleurs du SC Abbeville, se dit attaché à cette

terre de football. « L'ancienne Ligue de Picardie portait un projet de siège administratif ici. Notre siège étant désormais à Villeneuve-d'Ascq, nous avons voulu aller plus loin », pose Fernand Duchaussoy, « Aucun licenciement n'a touché l'ex-Ligue de Picardie (12 employés) et ce centre va offrir des perspectives avec de nouveaux métiers. »

Le centre, qui portera son nom, formera aux brevets de moniteur de football (BMF) et d'éducateur sportif (BES), ainsi que les arbitres, les dirigeants, présidents de club et capitaines d'équipes. Il accueillera des séminaires (arbitrages par exemple), voire des équipes avec leur staff. Il sera orienté sur de la détection de jeunes. Le district de la Somme, dépourvu d'installations, est très demandeur.

Les détections régionales sont aussi visées, et pas seulement... Fernand Duchaussoy n'a pas hésité à rappeler à Noël Le Graët, président de la fédération, la place des Hauts-de-France dans la formation des stars de l'équipe de France : Benjamin Pavard, Clément Lenglet et Raphaël Varane. « Amiens pourra accueillir

des équipes de France jeunes », sourit le chef de projet. Amiens profite de sa situation géographique. « L'Oise est tournée vers l'Ile-de-France qui sature. Et pour l'Ouest, comme la côte d'Opale, c'est plus simple de venir à Amiens qu'à Liévin qui, je précise, n'est pas remis en question », insiste Fernand Duchaussoy.

« **Aucun licenciement n'a touché l'ex-Ligue de Picardie (12 employés) et ce centre va offrir des perspectives avec de nouveaux métiers..** »

Fernand Duchaussoy, chef de projet

Enfin le centre reprendra donc, les services de l'ex-Ligue de Picardie (et District de la Somme) situés rue Jules-Lardières. Ces 1 700 m<sup>2</sup> ont trouvé preneur pour un programme immobilier. « Et les fonds de la vente seront réaffectés dans ce centre. », indique Fernand Duchaussoy.

Pour assurer son rôle, le bâtiment dispose de trois grandes salles et un amphithéâtre (180 places), de deux étages d'hébergement avec chambres simple et double (80 nuitées), un restaurant (self), quatre vestiaires, dont deux destinés aux arbitres, un local de stockage, un espace médical et une salle de réunion pour les éducateurs. Un espace lounge et bar sera proche de l'accueil. Outil incontournable : l'extérieur de football synthétique de l'ASPTT rénové qui pourrait être partagé avec l'Amiens SC, dont le centre

de formation et la plaine d'entraînement sont voisins.

Côté architecture, le cabinet En Act (agences à Abbeville, Rouen et Eu) a pensé un immeuble riche en terrasses, harmonieux et lumineux. Chaque espace est autonome. Des panneaux solaires assureront l'eau chaude. Ce chantier implique les plus gros, tels Bouygues et Vinci, qui cachent plusieurs entreprises locales telles EMI, Theg, EEP, AEC, Recoord, Socotec, Denis Plastalu, Concept Alu, Farcy JPB, AM3D, CF Aménagement. ■ DAVID VANDEVOORDE

## L'ASPTT Y GAGNE UNE RÉNOVATION

Loin de la grande époque des sections sportives des postiers et télécoms, l'ASPTT reste la plus grande entité sportive d'Amiens avec 1 300 licenciés (tennis, badminton, pétanque, cyclisme, cyclotourisme, randonnée, paintball, natation). Propriétaire des installations d'Emile-Guégan, l'ASPTT a compris qu'entretenir le site devenait impossible. Courts de tennis en friche, terrain de football en lambeaux etc. En 2000, un premier lot a été récupéré contre rénovation et bail emphytéotique par Amiens Métropole, qui a fait de même dernièrement avec les derniers terrains. Ce qui lui a permis d'offrir du foncier à la Ligue de football des Hauts-de-France. En retour, Amiens Métropole va rénover la bulle de tennis et aménager deux courts extérieurs. Un nouveau siège sera construit. Les accès au complexe vont être refaits, les parkings intérieurs supprimés. Ici les flux sont énormes : ASPTT, centre de formation ASC, futur centre technique de la Ligue de football des Hauts-de-France.